



実りの秋を迎えて



夏の暑さもようやく落ち着き、虫の音やさわやかな風に、秋の訪れを感じる季節になりました。先日の親子学習会では、熱い中でしたが多くの方にご参加いただき、実りの多い学習会となりました。役員の皆様を始め様々なご協力をいただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

10月は前期後期の切り替えがあります。前期をしっかり振り返って、後期また新たな気持ちで目標をもって過ごせるよう、担任一同力を合わせていきます。

10月もご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。



《今月の学習予定》

国語	<input type="radio"/> ちいちゃんのかげおくり <input type="radio"/> 修飾語を使って書こう <input type="radio"/> 秋のくらし <input type="radio"/> おすすめの一さつを決めよう	音楽	<input type="radio"/> せんりつのとくちようをかんじとろう		
		図工	<input type="radio"/> いろいろうつして		
社会	<input type="radio"/> はたらく人とわたしたちのくらし (店ではたらく人)	体育	<input type="radio"/> ゴール型ゲーム <input type="radio"/> 鉄棒運動		
算数	<input type="radio"/> 10000より大きい数 <input type="radio"/> 小数	道徳	<input type="radio"/> みさきさんのえがお <input type="radio"/> 教えて!なんでもそうだん室 <input type="radio"/> かしたつもり×もらったつもり <input type="radio"/> 一りん車にのれた		
理科	<input type="radio"/> 地面のようすと太陽				



《お知らせとお願い》



☆ 11月5日(水)は、楽しみにしている遠足です。芸術の秋に相応しく、陶芸体験や科学館の見学などを行います。詳しくは、後日配布いたします遠足のお知らせをご覧ください。

☆ 10月27日(月)に漢字カテスト、10月29日(水)に算数カテストがあります。

自分のがんばりを試すよい機会です。自主学習等で計画的に学習を進められるように励ましの声かけをよろしくお願いします。



神敷台消防署に見学に行きました。消防士の方からお話を聞き、私たちのくらしを守る消防の仕事について多くの学びがありました。